

Pastor/in - Jugendpastor/in

Petrusgemeinde Kelsterbach

STELLENANGEBOT

Für die Leitung und Weiterentwicklung unseres Jugendbereiches suchen wir ab 01.01.2024 (flexibler Einstieg möglich) einen Jugendpastor/Jugendpastorin oder Jugendreferenten/Jugendreferentin mit dem Potential zum Pastor/Pastorin für die Gesamtgemeinde.

DEINE AUFGABEN

- Die pastorale und organisatorische Leitung der 12-25-jährigen mithilfe von ehrenamtlichen Mitarbeitern
- Die Schaffung einer missionarischen und attraktiven Plattform, in der Teenager und Jugendliche zu Jesus finden und leidenschaftliche Nachfolger werden
- Die Administration rund um den Jugendbereich
- Die Entwicklung und Schulung von Mitarbeitern und deren Anleitung
- Die Integration des Jugendbereiches ins Gemeindeleben

WIR WÜNSCHEN UNS VON DIR

- Eine beständige und lebendige Beziehung zu Jesus
- Die Leidenschaft, Teenagern und Jugendlichen im 21. Jahrhundert das Evangelium von der Liebe Gottes verständlich weiterzusagen
- Einen theologischen Abschluss und möglichst praktische Erfahrungen (Mitarbeit in Gemeinde, Camps etc.)
- Freude am Lehren
- Eigenverantwortliches Arbeiten und Leiten des Jugendbereiches

WIR BIETEN

- Einen Tätigkeitsbereich mit viel Verantwortung und vielen Gestaltungsmöglichkeiten
- Sehr gute Lern- und Weiterentwicklungsmöglichkeiten
- Mitarbeit in einem sehr motivierten Leitungsteam mit tollen Leuten
- Grandiosen Kaffee
- Begleitung und Coaching für die Einarbeitung und danach
- Eine gute Vergütung, Hilfe bei der Wohnungssuche

NOTES

Die Petrusgemeinde Kelsterbach (www.petrusgemeinde.de; Instagram: Petrusgemeinde_Kelsterbach; Jugend.Petrusgemeinde) ist eine evangelische Freikirche in einer Kleinstadt in der Nähe des Frankfurter Flughafens. Die Petrusgemeinde gehört als Baptistengemeinde zum Bund Evangelisch-Freikirchlicher Gemeinden (BEFG) in Deutschland K.d.ö.R. (www.baptisten.de). Bewerbung bitte an Pastor Uwe Schmidt (Pastor@Petrusgemeinde.de).

Wir sind eine offene, lebensfrohe Gemeinde mit modernen Gottesdiensten. Wir haben erfahren, dass eine Beziehung zu Jesus Christus befreit und unserem Leben Sinn und Perspektive gibt; das möchten wir gerne weitergeben. Wir haben es uns deshalb zum Ziel gesetzt, eine zeitgemäße Gemeinde für eine entkirchlichte Gesellschaft zu sein. Deshalb soll die Petrusgemeinde ein Ort sein, an dem jeder Einzelne Liebe und Annahme durch Gott und Menschen erlebt. Wir möchten verschiedensten Menschen eine geistliche Heimat bieten und die Chance geben, eine persönliche Beziehung zu Gott aufzubauen und diese zusammen mit anderen Christen auszuleben.

- Die Petrusgemeinde ist *evangelikal*, weil sie hervorhebt, wie wichtig der persönliche Glaube für den Einzelnen ist.
- Sie ist *liberal* in dem Sinne, als sie die Einstellungen und Überzeugungen jedes Menschen achtet und ehrt, ohne sie jeweils teilen zu müssen.
- Sie ist *fundierte* in dem Sinn, als sie sich uneingeschränkt zum Fundament des christlichen Glaubens bekennt: zur Bibel, dem Wort Gottes.
- Sie ist insofern *charismatisch* (charisma = Gnadengabe), als sie Menschen hilft, die Gaben zu entdecken und einzusetzen, die Gott dem Einzelnen gegeben hat.
- Sie ist *zeitgemäß*, weil sie meint, dass Gottesdienste variabel und zeitgemäß sein sollten - gleichbleibend und unveränderlich hingegen ist das Evangelium.